



SAN SEBASTIÁN

ERNESTO GASCO | CANDIDATO A ALCALDE

UN GRUPO DE PERSONAS FAVORABLES A LA DESANEXIÓN BOICOTEAN EL ACTO

ERNESTO GASCO: “SI SOY ALCALDE, NO DEJARÉ QUE SE ROMPA SAN SEBASTIÁN”



El candidato de los Socialistas Donostiarra a la Alcaldía de San Sebastián, Ernesto Gasco, ha condenado la intolerancia mostrada por media docena de personas que han boicoteado un acto preelectoral que se estaba desarrollando en el barrio de Igeldo.

En el momento en el que el candidato socialista ha comenzado su intervención, varias personas se han colocado detrás exhibiendo pancartas y banderolas reclamando que Igeldo sea el municipio 89 de Gipuzkoa, al tiempo que coreaban consignas como “Inposaketarik ez” o “herriak erabaki du”.



www.ernestogasco.es



SAN SEBASTIÁN

ERNESTO GASCO | CANDIDATO A ALCALDE

El candidato socialista ha expresado su pesar por la situación vivida “que creíamos que habíamos dejado ya atrás”.

Ernesto Gasco ha indicado que “si no podemos expresarnos en libertad, cómo vamos a avanzar. Quienes han protagonizado el boicot son socios del señor Izagirre, el mismo que no quiere ser Alcalde de todo San Sebastián.”

Para el candidato a Alcalde “nosotros creemos que Igeldo tiene que seguir siendo parte de San Sebastián, defendiendo su singularidad. Izagirre debe pedir a sus antiguos compañeros de las entidades que defienden la desanexión de Igeldo que dejen de acosar, insultar y descalificar porque la San Sebastián que debemos construir entre todos es la del diálogo y el entendimiento.



www.ernestogasco.es